
DAS SIND WIR:

Frauen helfen Frauen e. V. Tübingen 
Im Frauen* Projekte Zentrum
Weberstraße 8, 72070 Tübingen

Telefon 07071 79 111 00
Fax	   07071 709 932

fhfagit.tue@t-online.de
www.agit-tuebingen.de

 AGIT – Anlaufstelle sexualisierte Gewalt in Tübingen

WIR BERATEN FRAUEN* BEI 
SEXUALISIERTER GEWALT

Westbahnhofstra
ße

~ Neckar

ALTSTADT

Kelternstraße

von StuttgartB27

von Herrenberg

B28 Weberstraße 8

Beratungsstelle sexualisierte Gewalt

Frauen helfen Frauen e. V. Tübingen

Im FrauenProjekteHaus
Weberstraße 8, 72070 Tübingen
Tel. 07071 79 111 00, Fax 07071 709 932
fhfbsg.tue@t-online.de
www.frauen-helfen-frauen-tuebingen.de
Telefonische Sprechzeit: Dienstag 10–12 Uhr

So kommen Sie zu uns
Tübinger Stadtbus
Linie  9 (Symbol Schloss)
Linie 11 (Symbol Kerze)
Linie 12 (Symbol Birne)
bis Haltestelle Weberstraße

Wir bieten 
▮ Telefonische Beratung und    

E-Mail Beratung
▮ Beratung und Begleitung in der Beratungs-

stelle oder an einem Ort Ihrer Wahl
▮ Beratung und Unterstützung bei   

sexualisierten Gewalterlebnissen in der 
Kindheit, Jugend oder als Erwachsene

▮ Beratung zur Stabilisierung in der  
 aktuellen Lebenssituation
▮ Beratung und Information zu einer Anzeige
▮ Unterstützung im Gerichtsverfahren
▮ Krisenintervention und fachliche   

Begleitung
▮ Bei Bedarf Begleitung zu Behörden,  

Ärzt_innen, Kliniken, Anwält_innen, Polizei
▮ Ein Netzwerk von kompetenten 
 Ärzt_innen, Rechtsanwält_innen und  

Therapeut_innen

Beratung und Begleitung bei uns ist
▮ auf Wunsch anonym
▮ kostenfrei und vertraulich
▮ bei Bedarf aufsuchend
▮ barrierefrei, in leichter Sprache
▮ bei Bedarf mit Dolmetscher_in

Frauen helfen Frauen e. v. Tübingen

Beratung für Frauen   
bei sexualisierter Gewalt

Beratung und Unterstützung für

▮ Frauen, die sexualisierte Gewalt   
erlebt haben 

▮ Unterstützende Angehörige, 
 Freund_innen, Menschen aus   

dem sozialen Umfeld
▮ Multiplikator_innen und Fachkräfte

bei Frauen helfen Frauen e. V. 

Tel. 07071 79 111 00

Sie haben sexualisierte Gewalt erlebt?
Jemand aus Ihrer Familie  
oder eine Freund.in hat  
sexualisierte Gewalt erlebt?

Sexualisierte Gewalt kann vieles sein. 

Zum Beispiel:
– �Jemand hat Sie angefasst. 

Zum Beispiel am Po oder am Busen.  
Obwohl Sie das nicht wollten.

– �Jemand hat Sie zum Sex gezwungen.  
Obwohl Sie das nicht wollten.

Vielleicht war das gerade erst.
Vielleicht war das vor langer Zeit. 
Das ist egal.

Was wir machen: 
Wir beraten und unterstützen Sie,  
wenn Sie sexualisierte Gewalt  
erlebt haben.
 
Sie müssen uns Ihren 
Namen nicht sagen. 
Die Beratung ist vertraulich. 
Das heißt: Wir erzählen 
niemand etwas weiter. 

Die Beratung kostet nichts.

Sie möchten den Täter bei 
der Polizei anzeigen?
Dann helfen wir Ihnen dabei. 

Wir helfen zum Beispiel,
eine Rechts.Anwältin zu finden. 

Wir gehen mit Ihnen auch 
zum Gericht oder 
begleiten Sie zur Ärztin, 
wenn Sie das möchten.

So beraten wir Sie:

– �Wir beraten Sie am Telefon. 
– �Kommen Sie zu uns  

in die Anlauf.Stelle. 
– �Wir beraten Sie auch  

an einem anderen Ort, 
wenn Sie das möchten. 

Sie brauchen eine Leichte Sprache?
Wir können Leichte Sprache.

Sie brauchen eine Übersetzerin?

– �Eine Übersetzerin spricht Ihre Sprache
– �oder sie kann Gebärden.Sprache.

Telefonnummer:  
07071 79 111 00 

So kommen Sie zu uns:  
Tübingen Stadt.Bus
Linie  9 Symbol Schloss
Linie 11 Symbol Kerze
Linie 12 Symbol Birne

Steigen Sie aus an der
Halte.Stelle Haag.Tor

Sie brauchen einen Termin?
Bitte rufen Sie an.
Das ist unsere Telefon.Nummer:
07071 79 111 00 
Jeden Dienstag von 10 – 12 Uhr  
sind wir persönlich am Telefon.
Oder sprechen Sie  
auf den Anruf.Beantworter.

Sie können uns eine E-Mail schicken.
Das ist unsere E-Mail-Adresse:
fhfagit.tue@t-online.de

Im Internet finden Sie uns unter:
www.agit-tuebingen.de
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Gefördert durch



B27

DAS SIND WIR:

PfunzKerle e. V. Tübingen 
Unter dem Holz 3
72072 Tübingen

Telefon  07071 79 111 01
Fax	    07071 252 604

agit@pfunzkerle.org
www.agit-tuebingen.de

Sie haben sexualisierte Gewalt erlebt?
Jemand aus Ihrer Familie  
oder ein Freund hat  
sexualisierte Gewalt erlebt?

Sexualisierte Gewalt kann vieles sein. 

Zum Beispiel:
– �Jemand hat Sie angefasst. 

Zum Beispiel am Po oder am Penis.  
Obwohl Sie das nicht wollten.

– �Jemand hat Sie zum Sex gezwungen.  
Obwohl Sie das nicht wollten.

Vielleicht war das gerade erst.
Vielleicht war das vor langer Zeit. 
Das ist egal.

Was wir machen: 
Wir beraten und unterstützen Sie,  
wenn Sie sexualisierte Gewalt  
erlebt haben.
 
Sie müssen uns Ihren 
Namen nicht sagen. 
Die Beratung ist vertraulich. 
Das heißt: Wir erzählen 
niemand etwas weiter. 

Die Beratung kostet nichts.

Sie möchten den Täter bei 
der Polizei anzeigen?
Dann helfen wir Ihnen dabei. 

Wir helfen zum Beispiel,
einen Rechts.Anwalt zu finden. 

Wir gehen mit Ihnen auch 
zum Gericht oder 
begleiten Sie zum Arzt, 
wenn Sie das möchten.

So beraten wir Sie:

– �Wir beraten Sie am Telefon. 
– �Kommen Sie zu uns  

in die Anlauf.Stelle. 
– �Wir beraten Sie auch  

an einem anderen Ort, 
wenn Sie das möchten. 

Sie brauchen eine Leichte Sprache?
Wir können Leichte Sprache.

Sie brauchen einen Übersetzer?
– �Ein Übersetzer spricht Ihre Sprache
– �oder er kann Gebärden.Sprache.

So kommen Sie zu uns:  
Tübingen Stadt.Bus
Linie 	 3 Symbol Fuß.Ball
	    bis Halte.Stelle Paul-Dietz-Straße

Linie 	 5 Symbol Kranken.Haus
	    bis Halte.Stelle Danziger Straße
Linie 16 Symbol Regen.Schirm
	    bis Halte.Stelle Danziger Straße

Sie brauchen einen Termin?
Bitte rufen Sie an.
Das ist unsere Telefon.Nummer:
07071 79 111 01 
Entweder sind wir  
persönlich am Telefon.
Oder sprechen Sie  
auf den Anruf.Beantworter.

Sie können uns eine E-Mail schicken.
Das ist unsere E-Mail-Adresse:
agit@pfunzkerle.org

Im Internet finden Sie uns unter:
www.agit-tuebingen.de

 AGIT – Anlaufstelle sexualisierte Gewalt in Tübingen

WIR BERATEN MÄNNER* BEI 
SEXUALISIERTER GEWALT

Wir bieten 
▮ Telefonische Beratung und    

E-Mail Beratung
▮ Beratung und Begleitung in der Beratungs-

stelle oder an einem Ort Ihrer Wahl
▮ Beratung und Unterstützung bei   

sexualisierten Gewalterlebnissen in der 
Kindheit, Jugend oder als Erwachsener

▮ Beratung zur Stabilisierung in der  
 aktuellen Lebenssituation
▮ Beratung und Information zu einer Anzeige
▮ Unterstützung im Gerichtsverfahren
▮ Krisenintervention und fachliche   

Begleitung
▮ Bei Bedarf Begleitung zu Behörden,  

Ärzt_innen, Kliniken, Anwält_innen, Polizei
▮ Ein Netzwerk von kompetenten 
 Ärzt_innen, Rechtsanwält_innen und  

Therapeut_innen

Beratung und Begleitung bei uns ist
▮ auf Wunsch anonym
▮ kostenfrei und vertraulich
▮ bei Bedarf aufsuchend
▮ barrierefrei, in leichter Sprache
▮ bei Bedarf mit Dolmetscher_in

Beratungsstelle sexualisierte Gewalt

PfunzKerle e. V. Tübingen

Mömpelgarder Weg 8, 72072 Tübingen
Tel. 07071 79 111 01, Fax 07071 252 604
dirk.jakobi@pfunzkerle.org
www.pfunzkerle.org
Telefonische Sprechzeit: Mittwoch 14–16 Uhr

So kommen Sie zu uns:
Tübinger Stadtbus
Linie   4 (Symbol Blatt)
Linie   7 (Symbol Eichhörnchen)
Linie  13 (Symbol Elefant)
bis Haltestelle Aixer Straße    
oder Französisches Viertel

PfunzKerle e. v. Tübingen

Beratung für Männer  
bei sexualisierter Gewalt 

Beratung und Unterstützung für
  
▮ Männer, die sexualisierte Gewalt 
 erlebt haben
▮ Unterstützende Angehörige, 
 Freund_innen, Menschen aus dem  

sozialen Umfeld
▮ Multiplikator_innen und Fachkräfte

bei PfunzKerle e. V. Tübingen

Tel. 07071 79 111 01

Telefonnummer:  
07071 79 111 01 

Gefördert durch

von Stuttgart
von Hechingen

von Weilh
eim
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MÜHLEN- 
VIERTEL

Unter dem Holz 3
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